

Fecha: Vpe: Vpe pág: Vpe portada:

\$283.640 \$504.800 \$504.800

19/06/2025

Tirada:
Difusión:
Ocupación:

Audiencia

7.500 2.500 2.500 56,19%



Corfo y Sercotec fortalecen a empresas de Robótica y Buceo en encuentro regional de proveedores del mar

En dependencias de AIEP Puerto Montt se desarrolló hoy el Encuentro de Empresas de Robótica y Buceo, una instancia clave para fomentar el crecimiento de micro y pequeñas empresas proveedoras de la industria acuícola y marítima. La actividad fue organizada por el Centro de Negocios Sercotec Puerto Montt en conjunto con Corfo Los Lagos, en el marco de un trabajo colaborativo que busca robustecer el ecosistema productivo regional.



Levento reunió a más de 20 emprendedores empresas, quienes conocieron de primera fuente los instrumentos financiamiento disponibles de Corfo, sus requisitos y el enfoque en innovación e inversión. Además, se presentó una propuesta orientada la conformación de Núcleos Cooperación Productiva, una rategia que busca impulsar estrategia que busca in el trabajo colaborativo trabajo entre pequeñas empresas del rubro,

fortaleciendo su competitividad y desarrollo conjunto.

Durante la jornada, Eduardo Arancibia Romo, director regional de Corfo Los Lagos, expuso sobre los ejes estratégicos del Comité de Desarrollo Productivo Regional (CDPR), destacando la importancia de articular con los Centros de Negocios de Sercotec para facilitar el acceso a herramientas de fomento estatal.

"Los Centros de Negocios son la primera línea de atención a nuestras empresas y es fundamental que comprendan cómo transitar el camino de Corfo, desde la innovación al emprendimiento y el fomento productivo. Nuestro objetivo es que pierdan el miedo a postular y que vean a Corfo como un aliado para su sostenibilidad y crecimiento", señaló Arancibia.

Jessica Kramm, directora regional de Sercotec Los Lagos, destacó el valor estratégico del encuentro y el rol de los Centros de Negocios para conectar la oferta de microempresas con las necesidades reales de la industria.

encuentro refleja nuestro compromiso con diversificación productiva en sectores emergentes como robótica y el buceo aplicado a la acuicultura. Desde Sercotec, a través de nuestros Centros Negocios, contamos una cartera de microempresas proveedoras aue ofrecen soluciones concretas para desafíos de la industria regional. Invitamos a las grandes empresas a acercarse a nuestros Centros de Negocios Sercotec, conocerlos trabajar colaborativamente. Seguiremos generando espacios de articulación que permitan a las microempresas innovar, crecer y posicionarse como actores relevantes dentro del ecosistema **productivo regional"**, afirmó la directora regional de Sercotec.

Por su parte, Sergio Matus, jefe del Centro de Negocios de Sercotec de Puerto Montt, valoró la articulación entre instituciones y subrayó que esta actividad responde a una planificación estratégica con foco en los ejes productivos locales, en particular, la acuicultura.

"Buscamos articular capacidades, financiamiento y conocimientos para que nuestras microempresas se integren como proveedores de la industria local. Este es solo el inicio de una programación conjunta con Corfo y otras instituciones", afirmó Matus.